



MÄNNERKONGRESS 2016

Männliche Sexualität und Bindung

16.-17. September 2016

Universität Düsseldorf, Hörsaal 13A
<http://www.maennerkongress2016.de>

UKD Universitätsklinikum
Düsseldorf

Heinrich Franz
HEINRICH HEINE
UNIVERSITÄT DÜSSELDORF



Prof. Dr.

Matthias Franz

Düsseldorf

Vortragstitel beim Männerkongress 2016:

Genitalbeschneidung: Patriarchalische Loyalität statt Bindung?

Forschungs- und Tätigkeitsbereiche

- Klinisches Institut für Psychosomatische Medizin, UKD
- FA Psychosomatische Medizin, Psychoanalytiker
- Universitätsprofessor, stellv. Institutsdirektor
- Vorsitzender d. Akademie für Psychoanalyse und Psychosomatik
- Prävention psychosomatischer Erkrankungen, elterliche Trennung, Alleinerziehende, Bedeutung des Vaters, Kriegsfolgen, Affektentwicklung

Aktuelle Veröffentlichungen

- Scheiden tut weh. Vandenhoeck, 2013
- Die Beschneidung von Jungen. Vandenhoeck, 2014
- wir2. Bindungstraining für Alleinerziehende. Vandenhoeck, 2014
- Angstbeißer, Trauerkloß, Zappelphilipp? Vandenhoeck, 2015
- Alleinerziehend - Selbstbewusst und Stark. Fischer und Gann, 2016